



## Lobbach, última parada antes de salir hacia París

**PARAOLIMPIADAS LAS TRES ALAVESAS DEL ZUZENAK PREPARAN YA LAS MALETAS**

**VITORIA** – Cada vez queda menos para que arranquen las Paraolimpiadas de París 2024, donde participarán las alavesas del Zuzenak Naiara Rodríguez, Laura Ugarte y Agurtzane Egiluz.

El combinado nacional volverá a concentrarse en Lobbach, Alemania, del 17 al 21 de julio para, tal y como sucedió anteriormente como preparación del paralímpico de Osaka, dónde se logró el billete para París 2024.

Cabe destacar que Agurtzane Egiluz, Laura Ugarte y Naiara Rodríguez, una vez terminada la temporada deportiva han seguido entrenando en las instalaciones del Club Deportivo Zuzenak, calle Gabriel Celaya 15, para no perder la forma y llegar en las mejores condiciones al torneo.

Además, esta última semana se han unido a ellas, Sara Revuelta, Isabel López y Beatriz Zudaire, ex jugadora de Fundación Vital Zuzenak, compañeras del combinado nacional, lo que ha hecho subir la intensidad en la preparación.

Laura Ugarte y Naiara Rodríguez se unirán a la expedición camino de Alemania, mientras que Agurtzane Egiluz se unirá a ellas una vez pasada, ya que no puede acudir a la misma por motivos laborales.

Las gasteizarras siguen sumando internacionalidades a su palmarés, a la par que experiencias dentro y fuera de la cancha. Todo ello gracias al trabajo individual de cada una y colectivo de Fundación Vital Zuzenak, que como es habitual siempre aporta jugadoras y jugadores a las selecciones nacionales masculinas y femeninas, tanto absoluta como en las categorías inferiores del baloncesto en silla.

**PRIETO, AL MONT BLANC** También en relación con el Zuzenak, Guillermo Prieto se encuentra en el Tour du Mont Blanc. La prueba francesa, que arrancará este próximo sábado desde las 5.00 horas de la madrugada y se alargará durante buena parte del día, ha sido catalogada como una de las pruebas de ultrafondo más duras del mundo, ya que transcurre por los Alpes que separan Francia y Suiza antes de pasar a Italia por el valle de Aosta, para terminar nuevamente en el país galo.

Consiste en 330 kilómetros y 9.410 metros de desnivel positivo, con un pronóstico de frío, viento y lluvia que hará aún más complicada la prueba. El deportista de Zuzenak se ha convertido en uno de los fijos en la misma. –DNA